

Presidente de NACAC visitará Cuba



Río de Janeiro.- **VÍCTOR** López, presidente de la Asociación Norte, Centroamericana y del Caribe de Atletismo (NACAC), arribará el próximo día 21 a La Habana para realizar una visita de trabajo que incluirá su presencia en el Memorial Barrientos.

El también titular de la Asociación Panamericana (APA) sostendrá varias sesiones de trabajo con las autoridades de la disciplina en Cuba y recorrerá la Universidad de las Ciencias de la Cultura Física y el Deporte.

Su agenda también prevé diálogos con directivos del INDER, el Comité Olímpico Cubano y la empresa Cubadeportes, así como un fórum auspiciado por la NACAC sobre el papel de las féminas en el desarrollo de esa disciplina en el área.

«Se trata de una visita importante, porque además de un prestigioso directivo es un amigo de Cuba, probado en los momentos difíciles, y debatiremos asuntos de mucho interés para nuestro país y la región», comentó desde La Habana el presidente de la federación cubana Alberto Juantorena.

«Las conversaciones que sostengamos van a tributar a ese propósito, y el programa que hemos acordado propiciará un intercambio mutuamente ventajoso que va a concretarse en bien de nuestro deporte», añadió el bicampeón olímpico de Montreal 1976.

López también dictará una conferencia sobre el rol de NACAC y APA, intervendrá en una rueda de prensa y será testigo del clásico Barrientos, pactado del 26 al 29 de este mes en el habanero Estadio Panamericano.

El veterano directivo iniciará su estancia entre los cubanos días después de recibir el Premio al Servicio Meritorio de la Universidad de Rice, en Houston, Estados Unidos, donde se graduó de licenciatura en Artes y Ciencias con especialización en Educación Física.

«Comparto este reconocimiento humildemente con centenares de atletas que pasaron por mis manos y con mi familia, que se sacrificó por mucho tiempo en no verme durante muchos fines de semanas por

muchos años», comentó el también segundo Vicepresidente del Comité Olímpico de Puerto Rico.

«También lo comparto con mis familias del atletismo de NACAC y APA y los miles y miles de entrenadores del mundo», añadió en un comunicado divulgado por la NACAC.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/93441-presidente-de-nacac-visitara-cuba>



Radio Habana Cuba